

5. Energie-Wende für Gross, Klein und die Schulen

Ein Speed-Race mit und ein Velorennen gegen die Sonne macht die Kraft der Sonne spür- und erlebbar. Zu sehen und erleben am Energie-Tag in Büron, Samstag, 4. September, 13-17 Uhr.

Messen Sie sich mit der Sonne und spüren Sie auf dem Velo wieviel Sonnen-Energie die Photovoltaik in nutzbaren Strom umwandelt. Es wird Sie evt. Überraschen! Fahren Sie zudem ein Sonnenstrom betriebenes Rennen auf der klassischen Carrera Rennbahn und geniessen Sie den riesen Spass.

Die beiden schon vielfach erprobten Parcours werden vom Solar Pionier Franz Künzli für Gross und Klein einfach und kompetent erklärt. Im Vorfeld des Energie-Tages führt Franz Künzli lokale Schulklassen in die Energie-Wende ein. Am Energie-Tag können die Jugendlichen das Gelernte mit ihren Familien und „Gspändli“ im Parcours-Rennen selber erfahren und in den Ausstellungen sowie beim eAuto Testfahren vertiefen - nachhaltig clever!

Mit Naturstrom und eAutos kommt der nachhaltige Carrera Spass auch in unseren Alltag.